



CEDIDA



A SU AMPLIO CURRÍCULUM DEPORTIVO, SE SUMA QUE EL PELEADOR ARIQUEÑO PARTICIPÓ DE LA "NOCHE DE TITANES" EN SANTIAGO. HOY POR HOY, IRÁ A QUEDARSE CON EL TÍTULO EN LOS "81K".

“A quitar el título” va Jota Cortes al Collision Series de Antofagasta

Con un desafío mayor, el local que representa a la Academia Arica Strikers MMA, se medirá frente al actual campeón de kickboxing en K1 “81K”, Michael Robledo.

Deportes
constanza.vergara@estrellaarica.cl

El ariqueño Jostyn “Jota” Cortes (35) tiene un único y claro objetivo actualmente en su carrera deportiva; y esta es, pelear y quitarle el título en los K1 81K de la disciplina de kickboxing al actual campeón Michael Robledo de La Perla del Norte en el evento Collision Series “Robledo V/s

Cortes” 2024, que se llevará a cabo el día 19 de octubre en la región de Antofagasta.

Cortes Segovia, quien pertenece al Ejército de Chile, y es cofundador del Dojo Arica Strikers MMA, no sólo quiere dejar a Robledo bajo el cuadrilátero, sino también, quiere exhibir su nivel y mostrar de lo que está hecho. Este nuevo desafío, lo motivó para volver a competir luego de

dos años de inactividad por una lesión. En esa línea, comentó de su preparación de cara a su próxima representación por Arica y Parinacota. “Tengo una preparación técnica de combate con el campeón panamericano, profesor Arica Strikers, y gran amigo, Amir Fibla, y también, tengo roce junto a competidores avanzados de nuestra academia que cuentan con diversas pe-

“
De mis dieciocho años entrenando artes marciales, me sigo instruyendo para cultivar mi espíritu samurai”.

“Jota” Cortes

leas en el cuerpo. Además, estoy trabajando con el kinesiólogo Sebastián Andueza”.

MULTIDISCIPLINARIO

A lo largo de su currículum, “Jota” se ha adjudicado distintos podios y medallas en las artes marciales, midiéndose en ramas como el taekwondo, judo, jiu-jitsu, kickboxing y MMA.

Uno de los hitos más importantes entre sus logros, lo fue su actuación en uno de los torneos más importantes a nivel nacional, “Noche de Titanes” en Santiago. De su expertiz, Cortes agregó que: “De mis dieciocho años entrenando artes marciales, me sigo instruyendo para cultivar mi espíritu samurai, tanto en competencias; como enseñando a mis alumnos, con la misión de tener un bienestar físico y mental”.

Hoy en día, el local que se desempeña en variadas disciplinas del deporte de contacto, dijo que entre

sus planes, y posterior a su visita en la tercera región se preparará para una posible pelea de MMA en el certamen Sakura Kombat 7 de Dojo Sakura, o también, según Jostyn, “Cualquier evento de pelea de kickboxing que se me presente”, aclaró.

“Jota”, cerró su entrevista con La Estrella de Arica y agradeció a quienes caminan a la par con él. “Quiero agradecer a mi familia por el apoyo de siempre, a mis amigos, profesores y alumnos de Arica Strikers; a Sebastián, y a quienes me acompañan del Regimiento Logístico N.6 de Pisagua, porque han sido fundamentales en respaldar mi asistencia a este evento y prepararme”.

POR ARICA STRIKERS

Cabe destacar; que quienes acompañarán a “Jota” Cortes desde @arica.strikers son los luchadores avezados Luis Rodríguez, Thiare Martínez y Camila Castillo. 🇨🇱